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    CITTÁ DI SORSO            COPIA 
Provincia di Sassari  

 
 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
 

        N.28 del 25.10.2011  
 

        Oggetto:   
 
 

 
L’anno duemilaundici, addì venticinque  del mese di ottobre, alle ore 09,00 in Sorso e nella sala 

delle adunanze consiliari del Comune. Convocato per determinazione del Sig. Vice Presidente del 
Consiglio con avvisi in iscritto contenenti l’elenco degli oggetti da trattare, come risulta da 
dichiarazioni in atti, si è riunito il Consiglio Comunale, in seduta ordinaria di prima convocazione, con 
l’intervento dei Sigg. Consiglieri, risultati presenti all’appello nominale:  

 

 P A  P A 

Morghen Giuseppe  X  Pinna Luigi  X  

Sechi Francesco  X  Sias Giacomino  X  

Peru Antonello X  Foddai Maria Antonietta  X  

Pilo Giuseppe  X  Cappai Alberto X  

Pulino Giovanna Maria X  Donaggio Giulio Antonio  X  

Cattari Giuseppe Giovanni Maria X  Sanna Nicola  X  

Demelas Fabrizio  X  Santoni Antonio   X 

Vacca Mauro X  Peru Marcello X  

Delogu Agostino  X  Delrio Paolo  X 

Sanna Gian Paolo  X     

Cuccureddu Domenico  X  TOTALE P A 

Macioccu Luigi  X   19 2 

Presenti: n.19. Risultano assenti n. 2 Consiglieri: Delrio, Santoni. 
 
Constatata la legalità dell’adunanza per il numero degli intervenuti, assume la 

Presidenza il Rag. Cuccureddu Domenico, nella sua qualità di Presidente del Consiglio 
Comunale, con la partecipazione del Segretario Generale Dr. Antonino Puledda  

Partecipa altresì la D.ssa Simonetta Pietri in qualità di Assessore Comunale esterno.  
 



IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

VISTO l’argomento di cui al n. 3  dell’Ordine del Giorno in data odierna;  
 

VISTO l’art. 128, comma 1, del D.Lgs n° 163/06 e successive modifiche, che così dispone: “L’attività di 
realizzazione dei lavori di cui al presente codice di singolo importo  superiore a 100.000 euro si svolge sulla 
base di un programma triennale e di suoi aggiornamenti annuali che le Amministrazioni aggiudicatici 
predispongono ed approvano, nel rispetto dei documenti programmatori, già previsti dalla normativa vigente, 
e della normativa urbanistica, unitamente all’elenco dei lavori da realizzare nell’anno stesso”; 

 

VISTE le deliberazioni della Giunta Comunale: 
-  n. 127 del 23/09/2010, con la quale è stato individuato il dirigente cui è affidata la predisposizione della 

proposta del programma triennale di cui all’art. 128, comma 1, del D.Lgs n° 163/06; 
-  n.  133 del 30/09/2010, con la quale veniva adottata la proposta del Programma Triennale dei lavori 2011-

2013 ed il relativo elenco annuale 2011; 

DATO ATTO che, ai sensi di Legge, del Programma Triennale delle OO.PP. 2011-2013 e del relativo 
elenco annuale è stata assicurata regolare pubblicizzazione mediante: 

- affissione all’albo pretorio per 60 gg. consecutivi a decorrere dal giorno 07/10/2010; 
- pubblicazione sul sito internet istituzionale del Comune di Sorso; 

RICORDATO che per il tramite della propria deliberazione consiliare n. 59 del 29/12/2010 questo Ente, 
contestualmente alla approvazione del Bilancio di Previsione 2011, ha provveduto a licenziare il 
Programma Triennale OO.PP. 2011-2013 e l’elenco annuale 2011; 

VISTO il D.M. 21 giugno 2000 che disciplina le modalità di redazione ed approvazione del suddetto 
programma triennale ed in particolare l’art. 8, comma 1, che testualmente dispone: “Ove necessario 
l’elenco annuale viene adeguato in fasi intermedie, attraverso procedure definite da ciascuna 
amministrazione, per garantire, in relazione al monitoraggio dei lavori, la corrispondenza agli effettivi 
flussi di spesa”; 

RAVVISATA la propria competenza ai sensi dell’art. 42, comma 2, lettera b) del D. Lgs. 267/2000; 

RICONOSCIUTA la necessità di procedere alle dovute integrazioni all’elenco annuale dei lavori e, 
conseguentemente alla articolazione delle annualità successive previste nel Programma Triennale 2011-
2013, già approvato con propria deliberazione n. 58/2010; 

EVIDENZIATO che la competente commissione consiliare Lavori Pubblici ha esaminato la pratica in 
trattazione nella seduta del  13/10/2011; 

ACQUISITI i prescritti pareri di regolarità tecnica e contabile ai sensi dell’art. 49, comma 1 del D. Lgs. 
267/2000; 

 

Dato atto che dalle ore 10,20 alle ore 10,30 le funzioni di Presidente dell’Assemblea sono state 
assicurate dal Sig. Vice Presidente del Consiglio Comunale Mauro Vacca;   
 

UDITA la relazione dell’Assessore Agostino Delogu e i successivi interventi dei Sigg. Consiglieri 
riportati in appresso; 
L’assessore Delogu, espone la pratica spiegando che la variazione in oggetto consiste nello spostamento del punto n. 
14 dell’annualità 2012, dalla voce “Adeguamento impianti di illuminazione pubblica annualità 2011”, al punto n. 10, 
“Appalto di costruzione e gestione impianti di illuminazione pubblica per un importo di 1.500.000 euro”.  Sottolinea 
che l’importo è stato ridotto in seguito ad una analisi più dettagliata e precisa degli interventi che dovranno essere 
realizzati, mentre rimane invece invariata la fonte di finanziamento: un “project financing” o appalto  di costruzione e 
gestione. Riferisce che l’Amministrazione comunale, nel prendere atto dello stato di conservazione non ottimale in 
cui versano attualmente gli impianti e dell’onere di reperire ingenti risorse per la loro riqualificazione – circa 
1.500.000 euro – ha deciso di affidare in concessione, ricostruzione e gestione, la ristrutturazione e 
l’ammodernamento della rete di illuminazione pubblica per eliminare, da una parte, le situazioni di pericolosità e di 
scarsa efficienza e, dall’altra, per produrre un sensibile risparmio energetico ed una riduzione dell’inquinamento 
luminoso. Tiene a precisare che tutto ciò sarà possibile, grazie allo strumento della “finanza di progetto”, che 
consentirà nel tempo di beneficiare di un consistente miglioramento del rapporto costi-benefici sul servizio di 
gestione della pubblica illuminazione, e di un risparmio economico rispetto alla spesa attuale  che è pari a 440.000 
euro. L’adeguamento normativo di tutti gli impianti si tradurrà inoltre in un risparmio energetico che si può ottenere  
con una corretta scelta dei corpi illuminanti e relative lampade con apparecchiature di regolazione del flusso 
luminoso. Ne deriverà una diminuzione dell’inquinamento luminoso secondo quanto previsto dalla norma tecnica 



U.N.I. in materia di “Limitazione  verso l’alto della dispersione del flusso luminoso”. Nel bando si tiene anche conto 
del sistema di telegestione del servizio di illuminazione pubblica, sistema che trasforma gli stessi impianti in rete 
LAN estesa, e tutto ciò renderà possibile un’enorme offerta di servizi alla comunità senza realizzare nuove 
infrastrutture. Si avrà quindi la telegestione delle potenze ossia un monitoraggio possibile attraverso l’installazione di 
Webcam ad alta risoluzione, con la possibilità di realizzare anche un sistema di videosorveglianza. Questo bando 
include anche il piano di illuminazione pubblica sulla Strada Provinciale n. 130, la Sorso-Marina, quello del piazzale 
della Marina ed, inoltre, la via Degli Oleandri con la Discesa a Mare n° 1. L’assessore Delogu, terminata la sua 
relazione, ringrazia per l’attenzione e chiede al Consiglio l’approvazione della pratica. 
Il consigliere Nicola Sanna pone l’accento sull’importanza dell’argomento trattato dall’assessore Delogu in quanto 
materia inerente ai Lavori Pubblici, considerati vitali per l’attività amministrativa e di programmazione di ogni 
amministrazione comunale.  Giudica quello appena esposto un intervento rilevante dal punto di vista tecnico ma che 
tuttavia suscita in lui qualche perplessità in merito alla fonte di finanziamento e di conseguenza a quella che è la 
scelta politica che viene attuata.  La fonte di finanziamento, stando alla proposta, è infatti privata ed il privato, che si 
appresta a partecipare ad un bando pubblico e di conseguenza a gestire per un dato numero di anni la rete di 
illuminazione pubblica stradale, deve garantire in cambio una certa quota di investimenti. La perplessità riguarda la 
scelta da parte dell’Amministrazione Comunale di affidare al privato questo genere di opera pubblica quando il 
Comune di Sorso ha la proprietà esclusiva  di una società di servizi strumentali a quelli dell’Amministrazione 
Comunale che si chiama “Romangia Servizi” la quale ha come oggetto sociale, tra le altre possibilità, la 
realizzazione, gestione e manutenzione ordinaria e straordinaria di impianti destinati all’illuminazione pubblica. 
Informa il Consiglio che il Dirigente  il 2° Settore comunale (funzionario che tra l’altro ha redatto la relazione 
tecnica), durante i lavori della Commissione Lavori Pubblici, ha evidenziato che le ragioni che hanno fatto 
propendere per una gestione di quel tipo sono da cercare nelle garanzie di una  maggiore attenzione ed efficienza che 
vengono fornite dal privato rispetto alla società “Romangia Servizi”. A suo parere gli stessi principi di efficienza, di 
serietà e di economicità garantiti da un privato potrebbero essere applicati dalla “Romangia Servizi” in caso di 
affidamento diretto dell’incarico. Fa presente che 400.000,00 euro di attività all’anno garantirebbero alla società in 
house un consolidamento di attività tale da consentirle o di utilizzare personale dipendente o di avvalersi di 
professionalità adeguate in grado di portare avanti l’appalto. E chiama il Consiglio Comunale a valutare non quella 
che è la scelta tecnica dell’operazione ma la scelta politica. Un altro aspetto della relazione dell’assessore Delogu che 
genera in lui delle perplessità riguarda quello della conferma della realizzazione dei parcheggi interrati. Si tratta di 
un’opera che l’Opposizione non ha mai condiviso, votata dalla Maggioranza, e sulla quale opera si era poi sviluppato 
un ragionamento che lasciava spazio ad un confronto e ad una decisione definitiva del Consiglio Comunale nel 
momento in cui l’Amministrazione avesse trovato l’intesa progettuale con la società che si è aggiudicata il bando 
pubblico. Al consigliere Nicola Sanna risulta che, in base alla corrispondenza intercorsa tra l’Amministrazione e la 
società che si è aggiudicata in via provvisoria il lavoro, dal 5 luglio 2011, l’Amministrazione abbia presentato la sua 
controproposta e, più o meno nella stessa data, la società abbia risposto con il mettere in evidenza posizioni che 
collimano in certi aspetti con quelli dell’Amministrazione Comunale e, per altri aspetti, abbia invece puntualizzato 
evidenziando una diversità di scelta. Sostiene che da luglio ad oggi, nell’arco di un trimestre, non si è ancora deciso 
se accettare o meno la proposta progettuale della società che si è aggiudicata il bando. Chiede di sapere quando 
l’Amministrazione prenderà la sua decisione definitiva perché, a quel punto, la stessa deve essere portata alla 
conoscenza di tutti i cittadini per una valutazione di tale scelta. Spera che le sue perplessità verranno chiarite in 
Consiglio durante l’evoluzione del dibattito augurandosi, nel contempo, che il nodo della scelta definitiva sulla 
realizzazione dei parcheggi interrati vada sciolto quanto prima. 
Ottenutane facoltà interviene  il Sindaco per chiarire le perplessità manifestate dal consigliere Nicola Sanna in ordine 
a diversi punti il primo dei quali è l’appalto dei lavori per l’illuminazione pubblica. Afferma che il mancato 
affidamento diretto alla società “Romangia Servizi” sia facilmente spiegabile con semplici motivazioni che sono 
risapute dal consigliere Nicola Sanna, il quale che non ha mai ignorato la reale dimensione della struttura e delle 
risorse professionali presenti nella Società, elementi che hanno escluso la possibilità di poterle affidare questo tipo di 
attività. Si è pertanto predisposto un bando al ribasso  dove, partendo da quella che è la spesa storica (quello che 
viene pagato ogni anno per l’illuminazione pubblica) si sta chiedendo alle società che parteciperanno all’appalto di 
realizzare i nuovi impianti dell’illuminazione  con corpi illuminanti, cavi, pali nuovi, affidando inoltre alla società che 
si aggiudicherà i lavori di gestire il sistema, per esempio, attraverso la centralizzazione delle informazioni, degli 
interventi, delle manutenzioni;  tutti interventi che richiedono alte professionalità  e che, pur con dispiacere, deve 
ammettere che la “Romangia Servizi” non è in grado di offrire. Cita come esempio un appalto come quello dei 
Servizi Sociali per la gestione della Ludoteca oppure il Centro per le Famiglie, tutte attività che purtroppo non si 
potrebbero affidare ad una società come la “Romangia Servizi” perché è totalmente priva di specifiche 
professionalità; un affidamento diretto comporterebbe inoltre un aggravio dei costi perché si dovrebbero assumere 
delle persone e l’Ente non ha le risorse per permettersi di fare questo genere di interventi mentre invece lo può fare il 
privato. “L’Amministrazione sta facendo di tutto per andare incontro alle esigenze della Romangia Servizi e la 
società lo sa bene, quindi affidare ad un privato il miglioramento, la gestione dell’impianto di illuminazione pubblica 
consente anche un risparmio rispetto ai costi che ha affrontato e che sta affrontando ancora l’Amministrazione 



Comunale”. Per quanto riguarda il parcheggio interrato precisa che tale opera di ampie dimensioni sia di 
fondamentale importanza per Sorso per snellire il traffico migliorando la mobilità soprattutto in Centro attraverso la 
procedura del project financing. Conferma che, fin  dal mese di luglio 2011, come già detto dal consigliere Nicola 
Sanna, si sarebbe dovuti arrivare ad una decisione definitiva ma questo non è stato possibile purtroppo anche a causa 
della crisi generale che si manifesta con dei “tagli” finanziari da parte dello Stato. Il Comune di Sorso ha già avuto 
per il 2011 oltre 300.000, euro di minori trasferimenti e per il 2012 si prevedono oltre 600.000 euro in meno da parte 
dello Stato. Dunque è anche facile prevedere che anche la Regione registrerà minori trasferimenti e quindi supporre 
con un buon margine di sicurezza che, di conseguenza potrà destinare somme minori, rispetto al passato, agli enti 
locali. Tutto questo non potrà che tradursi in difficoltà maggiori per il Comune. Non resta altra strada da percorrere se 
non quella di realizzare le opere con i sistemi che vengono messi a disposizione, per esempio, la realizzazione dei 
parcheggi col sistema del project financing che comprende anche la loro gestione, includendo nel discorso 
“parcheggi” anche quelli situati lungo la fascia costiera. Bisogna attendere, prima di assumere una decisione 
definitiva, di conoscere le cifre esatte sui minori trasferimenti previsti per il 2012. Se questa cifra si dovesse aggirare 
nell’ordine delle 5-700.000 euro, si dovrà decidere se far gestire i parcheggi lungo la fascia costiera in cambio di 
un’opera pubblica oppure in cambio dei soldi liquidi che possono servire per tutte le esigenze del Comune di fronte ai 
minori trasferimenti. “L’ultima ratio”, afferma il Sindaco, sarebbe quella di aumentare le tasse, cosa che non si vuole 
fare finché sarà possibile ma si cercherà piuttosto di procedere con altre soluzioni, per esempio, alienazione di beni 
del Comune o altri accorgimenti legati per esempio all’attività di strutture come l’ex Oltremare, Pinetina, Ichnusa 
Service del 3 Pettine dai quali si incamera ormai un canone annuo di oltre 100.000 euro all’anno contro le 10.000 
euro che si introitavano negli anni passati. Dunque, per far fronte alle difficoltà si deve decidere se far gestire i 
parcheggi o in cambio di un’opera pubblica o in cambio di risorse che consentano di recuperare il gap legato ai 
minori trasferimenti finanziari da parte dello Stato. 
Interviene ancora il consigliere Nicola Sanna che ringrazia il Sindaco per una risposta che tuttavia non  ha chiarito le 
sue perplessità sulle due scelte attuate dalla Maggioranza, ossia il mancato affidamento alla “Romangia Servizi” 
dell’opera di miglioramento e gestione del servizio di illuminazione pubblica, giustificando la mancata assegnazione 
alla società in house con l’assenza di personale qualificato. Asserisce infatti che la somma di 400.000,00 euro messa a 
disposizione dei privati che si aggiudicheranno l’appalto, serva anche come risorsa per acquisire personale al fine di 
garantire il lavoro di alcune figure. Allo stesso modo potrebbe agire la Romangia Servizi se si fosse deciso di seguire 
la strada dell’affidamento diretto dell’opera a quella società. Riguardo al discorso sui parcheggi interrati in Centro, 
non gli risulta che quello sia un problema particolarmente sentito dai Sorsensi quanto, invece, lo è, a suo avviso, 
quello dei parcheggi lungo la fascia costiera e per questo considera la risposta data dal Sindaco sulle scelte legate ai 
minori trasferimenti  “una giustificazione di facciata dal momento che esiste una contrarietà pressoché assoluta su 
quella operazione ”. Fa notare inoltre che il Comune si trova da mesi in una fase di aggiudicazione provvisoria 
dell’appalto e si corre il rischio di dover pagare per tale ritardo delle penali come risarcimento a favore della società 
appaltatrice. Conclude il suo intervento sottolineando che anche la società privata presenta degli interessi che vanno 
tutelati perché non si può protrarre a lungo nel tempo un’aggiudicazione provvisoria ed evidenzia 
contemporaneamente la necessità di sottoporre l’intera operazione, e prima che la decisione diventi definitiva, ai 
cittadini per ascoltare la loro opinione.  
Ottenutane facoltà interviene nuovamente  il Sindaco  per rassicurare i presenti sul fatto che la società Romangia 
Servizi sia ben consapevole di non avere i mezzi per affrontare l’incarico relativo al miglioramento e gestione 
dell’impianto di illuminazione pubblica ma informa che nel Piano Industriale della Società è stata già prevista la 
possibilità di inserire figure professionali specifiche da utilizzare per futuri incarichi. Per quanto concerne il 
parcheggio interrato, lo reputa “opera degna della Città di Sorso” e rassicura che  tutte le decisioni  assunte al 
riguardo sono state ben ponderate, compreso il rispetto dei tempi necessari per l’aggiudicazione definitiva. Nel nuovo 
Bilancio saranno inserite tutte quelle valutazioni sui mancati trasferimenti per il 2012 e si renderà necessario 
prevedervi delle “coperture; solo in quella fase si potrà assumere una posizione definitiva rispetto alle azioni da 
intraprendere e si faranno gli incontri pubblici con i cittadini così come l’Amministrazione comunale ha da tempo 
stabilito”. Dice anche che l’assemblea proposta ai cittadini dall’Opposizione è fallita forse perché i Sorsensi vedono 
in maniera positiva l’opera pubblica che si intende realizzare nell’interesse della comunità 
Il consigliere Maria Antonietta Foddai  esprime la dichiarazione di voto del Gruppo di appartenenza. Annuncia il 
voto contrario motivandolo con le valutazioni già espresse dal consigliere Nicola Sanna. Sostiene, a proposito della 
lunga durata delle trattative per il parcheggio interrato, giustificata dal Sindaco con i minori trasferimenti previsti 
dallo Stato a causa della crisi nazionale ,che un anno fa, quando si iniziò a parlare di queste opere, la situazione 
finanziaria del Comune non fosse migliore di quella attuale ma si era deciso lo stesso di fare il parcheggio interrato 
anziché applicare agli utenti la tariffa di pagamento per il servizio di parcheggio lungo la fascia costiera così come era 
stato proposto dall’Opposizione in Consiglio, in modo da rimpinguare le casse del Comune. Esorta dunque la 
Maggioranza “a fare un passo indietro” rispetto ad una scelta politica, dal suo punto di vista “sbagliata”. Ricorda 
inoltre che l’Opposizione ha cercato di coinvolgere i cittadini in una pubblica assemblea per informarli delle scelte in 
atto da parte dell’Amministrazione ma l’operazione di informazione non ha avuto successo forse a causa di una 
campagna pubblicitaria inadeguata ma sottolinea che comunque un tentativo di coinvolgimento è stato fatto. 



Chiede ed ottiene di intervenire il consigliere Marcello Peru per esprimere il voto contrario alla pratica da parte del 
gruppo di appartenenza “I giovani Indipendenti”. Concorda con le motivazioni espresse dal consigliere Nicola Sanna 
e con quelle del consigliere Maria Antonietta Foddai per quanto riguarda il tentativo di coinvolgere i cittadini in 
assemblea per interpellarli sulla necessità di un’opera pubblica come quella del parcheggio interrato. Constata che, al 
contrario, la maggioranza non ha fatto altrettanto e dà un giudizio negativo su questo atteggiamento. 
Chiede ed ottiene di intervenire per la dichiarazione di voto il consigliere Luigi Macciocu il quale annuncia che il 
voto del Gruppo UDC che appoggia la Maggioranza  “sarà decisamente positivo”. 
Chiede ed ottiene di intervenire il consigliere Giacomino Sias che ricorda ai consiglieri Foddai e Sanna, i quali 
hanno partecipato ai lavori della Commissione ed hanno ascoltato il parere tecnico sui lavori di miglioramento da 
attuare sull’impianto di illuminazione pubblica, che sarebbe impensabile supporre la gestione di un servizio di quella 
portata da parte della “Romangia Servizi”. Ritiene che il bando di gara relativo a quell’opera non sarà giudicato 
“appettibile neanche per il privato in quanto l’utile è residuo, piccolo, quasi nulla!”. Dice che il Comune non ha le 
risorse finanziarie per adeguare l’impianto di illuminazione pubblica e col privato probabilmente si arriverà alla 
risoluzione di una serie di problemi legati ad un impianto ormai obsoleto che richiede un intervento importante. 
Concorda con il Sindaco per quanto riguarda i parcheggi interrati ed esprime il voto favorevole per l’approvazione 
della pratica. 

 
Esaurita la discussione sul punto 3 all’Ordine del Giorno ed esperite le formalità di voto con il 
seguente esito: 
− PRESENTI: 18; ASSENTI N. n. 3 (Santoni, Delrio  e al momento del voto Peru A.):  
− VOTANTI: 18; FAVOREVOLI: 12; CONTRARI: 5 (Foddai, Sanna N., Donaggio, Cappai, Peru 

M.); ASTENUTI: 1 (Sanna G.P.) . 
 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Con voti  espressi per alzata di mano 
 

D E L I B E R A 
 
 

- di modificare ed integrare il Programma Triennale 2011-2013 e l’elenco annuale  dei lavori 2011 
come risultante dal Quadro Generale Riepilogativo, allegato alla presente deliberazione quale 
parte integrante e sostanziale; 

 

DELIBERA 

altresì con separata e successiva votazione (PRESENTI: 17; ASSENTI N. n. 4 (Santoni, Delrio  e al 
momento del voto Morghen, Peru A.; VOTANTI: 17; FAVOREVOLI: 11; CONTRARI: 5 
(Foddai, Sanna N., Donaggio, Cappai, Peru M.); ASTENUTI: 1 (Sanna G.P.) di dichiarare il 
presente atto immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D.Lgs.  
n. 267/2000, riconosciuta l’esigenza di assicurare la sua sollecita attuazione. 

 



Letto e approvato, il presente verbale viene come in appresso sottoscritto 

 
Rag. Domenico CUCCUREDDU 

 

F.TO  CUCCUREDDU 
(Il Presidente) 

Dr. Antonino Puledda  
 

F.TO  PULEDDA 
(Il Segretario Generale) 

________________________________________________________________________________ 
 
ATTESTAZIONE DI AVVENUTA PUBBLICAZIONE ALL’ALBO PRE TORIO ON LINE, DI 
CONTESTUALE COMUNICAZIONE AI SIGG. CAPIGRUPPO, DI I NSERIMENTO NEL 
SITO INTERNET COMUNALE 
 
 Certifico che la presente deliberazione viene pubblicata in data  02 Novembre 2011  all’Albo 
Pretorio On Line al n. 579 del Registro (art. 124, T.U.E.L.) e contestualmente comunicata ai 
Capigruppo consiliari  (art. 125, T.U.E.L.). La presente deliberazione è altresì pubblicata nel sito web 
del Comune di Sorso all’indirizzo: www.comune.sorso.ss.it  sezione: lavori consiliari. 
 

     Sorso, li 02 Novembre 2011                                               Dr. Antonino Puledda  
 

                                                                                         F.TO  PULEDDA 
                                                                                           (Il  Segretario Generale) 

_______________________________________________________________________________ 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE E DI ESECUTIVITÀ 
 

 Certifico che la presente deliberazione è stata pubblicata mediante inserzione all’Albo Pretorio  
On Line istituito presso il sito istituzionale del Comune di Sorso all’indirizzo: www.comune.sorso.ss.it  
per quindici giorni consecutivi dal  02 Novembre 2011  (art. 124, T.U.E.L.) 
 

Sorso, li  02 Novembre 2011    

Dr. Antonino Puledda 
 

F.TO  PULEDDA 
 

(Il Segretario Generale) 
 
 
 La presente deliberazione è divenuta esecutiva in data 25 Ottobre 2011 poiché dichiarata 
immediatamente esecutiva (art. 134, comma 4, T.U.E.L.). 
 

 
Sorso, li  02 Novembre 2011 

Dr. Antonino Puledda 
 

F.TO  PULEDDA 
 (Il Segretario Generale) 
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(Dr. Antonino Puledda) 

 
 


